

すくらむ

神原中だより



校是 「健康」「品性」「自主」

かみはなちゃん

第12号

令和3年3月19日

宇部市立神原中学校

3月に入り、寒暖を繰り返しながら日々暖かくなってきました。桜のつぼみも次第に大きくなり、月末には満開を迎え、皆の目を楽しませてくれることでしょう。

さて、3年生は、義務教育9年間で立派に過ごし「有終の美」を飾り卒業しました。1・2年生は、今までの自分を振り返り、来年度の自分のあるべき姿を想像し、1日1日を大切に過ごしてくれることと思います。



第74回卒業証書授与式が挙行されました！

3月11日(木)今年度もコロナ禍で、卒業生、在校生を代表して生徒会執行部、保護者、教職員が参加して、卒業証書授与式が挙行されました。1・2年生は卒業証書授与式には不参加ながら、事前にビデオ撮影した「さよならと言おう」の映像が映し出されました。厳粛な中にも温かい気持ちのこもった送辞・答辞。校歌は歌う人数が少ないながらも、生徒会執行部や卒業生、教職員が心を込めて歌い上げました。卒業生60人は、本校3年間で大きく成長し、新たな伝統と校風を築き上げ、大きな期待と夢を胸に巣立っていきました。



3年間を振り返って 3年1組 吉村彩里さん

私達卒業生60名は3年間、この神原中学校で多くのことを学び、成長することができました。これまで、私達のことを支えてくださった先生方、地域の方々、そして家族には感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

入学したばかりの頃は、小学校とは違う生活になかなか慣れることができず、たくさん迷惑をかけました。時間はかかりましたが、私達なりに一歩ずつ進んで、1年生が終わる頃には、すっかり中学校生活に馴染み、随分落ち着いた学校生活を送りながら、勉強や部活動、ボランティア活動等に集中して取り組むようになりました。

2年生に入り、部活動や生徒会を先輩から引き継ぎ、学校の顔として心新たに再出発しました。また、2月には、立志式を行いました。今までを振り返りながら、今後の目標を立てると、改めて自分たちの成長を感じることができました。

3年生では、コロナウィルスの影響で、運動会や文化祭などの大きな行事が全て制限されました。しかし、その中でできることを自分達なりに考えることで、思い出に残る素晴らしい行事を創り上げることができました。自分達で工夫し、創り上げたこの経験は、将来きっと役に立つと信じています。この3年間神原中学校で学んだことを糧に、更に成長し続け、人間的にも魅力的な人になっていきたいと思えます。



神原ひな祭りの飾り付けにお手伝い参加

2月21日から23日まで神原ふれあいセンターで「神原ひな祭り」が開催されました。この行事は、桃の節句を祝う町おこしとして、2014年にスタートしたものです。住民が持ち寄った段飾り21基等が、全館に飾られます。このひな人形の飾り付けに、19日、20日の2日間、本校の1・2年生23名がボランティアとして参加しました。重い荷物を倉庫から展示場の2階へ運んだり、昨年の飾り付けの写真を見ながら人形や道具の配置を丁寧に行ったりしました。



4月の行事予定

- 8日(木) 始業式・入学式
- 17日(土) 春季体育大会
- 18日(日) //
- 20日(火) 心電図(1年)
- 29日(木) 昭和の日
- 30日(金) PTA総会

※新型コロナウイルス感染症予防のため、やむを得ず行事を変更する場合があります。

5月の行事予定

- 3日(月) 憲法記念日
- 4日(火) みどりの日
- 5日(水) こどもの日
- 12日(水) ~14日(金) 自然教室(1年)
- 14日(金) 県体壮行式
- 15日(土) ~16日(日) 春季県体
- 20日(木) 社会見学(2年)
- 20日(木) ~22日(土) 修学旅行(3年)
- 24日(月) 振替休日(3年)
- 27日(木) 全国学力学習状況調査(3年)
- 31日(月)・6月1日(火) 中間テスト